

こんにちは、6階病棟の麦澤です。入職して早くも1年が経とうとしています！先日1年を振り返っての原稿を書きましたが、この1年は本当にあっという間で様々なことがありました。入職してからずっと使っていたメモ帳はボロボロになり最近活躍しておらず、メモを見なくても仕事ができるようになった点は少しだけ成長できたのかなと思います。また、この1年で何度か急変を経験しました。私も今年に入り初めて患者さんに心臓マッサージを行いました。圧迫の深さが足りないと途中で指摘を受けました。人形に行く感覚とは全く違い不安と緊張でいっぱいでしたが、先輩たちの急変時の対応やチーム間での連携はとても勉強になりました。私も先輩方のようにどんな時も冷静に対応し、チームをまとめられるようになりたいと思いました。

さて、去年は受験生だった為滑ることはできなかったのですが、スノーボードを趣味でやっております。先日天気良かったので深夜明けで釜臥山に行ってきました。珍しく無風で第一リフトが無事に動いていたので早速リフトへ！その時の1枚です。むつ湾もうっすら見えて本当に綺麗な景色でした。一つ残念なことが私はiPhoneユーザーなのですが-0度以下の気温に携帯が耐えられず、すぐに充電が1%になります。撮りたい時に綺麗な景色を撮れないのです。-10度くらいに耐えられるiPhoneの開発を期待しようと思います。

閲覧ありがとうございました。

